

## **18-19.12.2017- Visita de estudios de una delegación del Instituto Nacional de Administración de Rumanía (INA)**

Los pasados días 18 y 19 de diciembre, el INAP recibió a una delegación de 12 funcionarios del Instituto Nacional de Administración de Rumanía (en adelante INA).

El INA, refundado en 2016, se encuentra actualmente en un proceso de operacionalización y diseño de su arquitectura institucional. Sus competencias van a ser básicamente la formación continua del personal al servicio de la Administración Pública y la investigación. El objetivo, por tanto, de esta visita, era conocer la organización y procedimientos del INAP, con especial énfasis en el aprendizaje por competencias, investigación e innovación.

La delegación fue recibida por D. Manuel Arenilla, Director del INAP, y Fátima Mínguez, Jefa de la Unidad de Apoyo del Director.

La sesión comenzó con la intervención del Director del INAP, que dio la bienvenida y expuso las principales funciones y actividades que desarrolla el Instituto. A continuación, intervino Fátima Mínguez, Responsable de la Unidad de Apoyo a la Dirección del INAP, quien expuso con más detalle las funciones y actividades que había esbozado el Director y presentó las principales líneas del Plan Estratégico del INAP para el período 2017-20.

A continuación, intervino el Presidente de la INA, Pavel Năstase, quien expuso la situación actual del instituto, sus principales líneas de actividad y los ámbitos en los que tienen interés en conocer la experiencia del INAP.

Tras la pausa para el café, intervino Luis Herrera, Vocal Asesor del Departamento de Innovación Pública, quien expuso los principales modelos de escuela de administración pública, tanto en el ámbito nacional como internacional. Y finalizó la jornada, Lucía Escapa, Directora del Departamento de Innovación Pública, que presentó las nuevas herramientas y metodologías que en el ámbito del aprendizaje están diseñando desde su Departamento.

El segundo día de la visita, dio comienzo con una presentación sobre la gestión del conocimiento y las principales líneas de investigación que el INAP ha desarrollado en los últimos años. Esta presentación estuvo a cargo de Marta Serrano, Subdirectora Adjunta de la Unidad de Apoyo.

Tras la pausa, se retomaron las presentaciones con José Manuel Argilés, Subdirector de Aprendizaje, quien expuso las principales líneas de trabajo en su Subdirección, en especial, con referencia a los nuevos formatos y metodologías en el diseño de las actividades formativas y la formación basada en competencias.

A continuación, tomó la palabra Ana Sánchez-Calvache, Subdirectora adjunta de Formación Local, quien presentó la situación actual de la selección y formación de funcionarios locales.



La clausura se realizó conjuntamente por parte del Director del INAP y de la INA, quienes pusieron de manifiesto la buena sintonía entre ambas instituciones y el interés en continuar la colaboración en un futuro próximo.

Para finalizar, Jorge Sánchez, adscrito a la Biblioteca, ofreció una visita guiada al edificio del INAP así como a su museo y biblioteca.



20 de diciembre de 2017